



Coello (izquierda), Esteller e Ingelmo, durante la presentación del Centro Virtual de Envejecimiento, ayer.

J. M. GARCÍA

La Universidad apuesta por la calidad de vida de los mayores

El Centro Virtual de Envejecimiento busca mejorar la atención y la investigación

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, a través de su Fundación General, presentó ayer de manera oficial el nuevo Centro Virtual sobre el Envejecimiento, un proyecto que ya avanzó este diario en el mes de mayo del pasado año.

La puesta en marcha de este espacio web (www.cvirtual.org, que ya puede consultarse en versión en pruebas) tiene por objetivo abordar uno de los principales fenómenos sociodemográficos del mundo desarrollado actual: el envejecimiento de la población. Y se hace desde una perspectiva internacional, en colaboración con varias entidades de Portugal, ade-

más del Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Alzheimer, con sede en Salamanca, y el apoyo de la Fundación Reina Sofía.

El objetivo es compartir experiencias a distintos niveles, con la intención de mejorar la calidad de vida de las personas mayores, especialmente de aquellas que sufren alzheimer u otras dolencias neurodegenerativas. Así, el Centro Virtual permitirá conocer distintas experiencias de buenas prácticas en el ámbito de la atención a los pacientes, tanto a nivel profesional como en el entorno familiar; y compartir conocimiento científico e investigador. En definitiva, se trata de proporcionar innovación, cooperación e intercambio al sector sociosanitario.

Desarrollo en dos fases

En esta primera fase, la web cuenta ya con diferentes elementos: un banco de documentación; un inventario de centros y orga-

nizaciones que trabajan en esta materia; un calendario de eventos; un blog y presencia activa en distintas redes sociales. En un segundo término, el Centro Virtual de Envejecimiento incorporará un apartado multimedia de buenas prácticas; un espacio dedicado a la formación de profesionales y un observatorio relacionado con las enfermedades.

Además, aparte de esa mejora en la atención y la calidad de vida de los enfermos y sus familiares, el nuevo proyecto permitirá mejorar la cualificación de futuros profesionales para aprovechar las nuevas oportunidades laborales en este sector.

En la presentación del centro estuvieron presentes, ayer, el director gerente de la Fundación General de la Usal, Alejandro Esteller; la directora del Centro de Alzheimer, María Isabel González Ingelmo, y Arturo Coello, en representación de la Fundación Reina Sofía. ■

INICIATIVA

El proyecto asume el Banco de Recuerdos

Aprovechando la presentación oficial del nuevo Centro Virtual de Envejecimiento de la Universidad de Salamanca, el representante de la Fundación Reina Sofía, Arturo Coello, dio a conocer ayer que este proyecto asumirá la gestión y el desarrollo del Banco de Recuerdos, una iniciativa impulsada el pasado año por esta entidad para recaudar fondos para la investigación del alzheimer y otras dolencias similares.

El objetivo de esta campaña es concienciar a la sociedad de la

necesidad de investigar para "acabar" con esa enfermedad, indicó Coello. En este sentido, destacó que lo que se recaude en esta segunda fase se destinará a actividades de investigación socio-sanitaria.

El representante de la Fundación Reina Sofía reconoció que la actualidad crisis económica ha devenido en unos momentos "difíciles" para la investigación, puesto que la financiación por parte del Estado "es prácticamente nula". Ante esta realidad, Coello

defendió la necesidad del apoyo privado, de ahí la "necesidad" de concienciar a toda la sociedad para conseguir más fondos.

Por su parte, la directora del Centro de Referencia Estatal del Alzheimer destacó que este nuevo Centro Virtual sobre el Envejecimiento debe cristalizar en el establecimiento de un decálogo de buenas prácticas sobre cómo debe ser la calidad de vida de los mayores, con gran atención a las personas que se encargan del cuidado en la familia.